

2023年 12月 3日 《アドベント・誕生祝福式》

# 主 日 礼 拝

司 会 ②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱 ②松岡 清枝姉

賛 美 讃美歌94番「久しく待ちにし」  
～主は今生きておられる(Full Version)～

平和の祈り

聖書朗読 イザヤ書40章27～31節

特別賛美 京都ミラクルズクワイア

誕生祝福式

メッセージ 「弱った者に力を与えられるお方」  
石井 潤 牧師

献 金 聖歌392番「神はひとり子を」

頌 栄 賛美「主を待ち望む者は」

祝 禱

お知らせ 〔司会者〕

賛 美 「見つめ続けます」

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします！☆  
《今週のお知らせ》

★本日からアドベント(待降節)に入ります。午後は聖書の学び会(ヘブル6/政枝姉)。

☆今週の祈り会： ○早天祈禱会、明朝6時。 ◎木曜：午前10時半、  
夜7時半(大和祈禱会ライブ映像)。 ○準備祈禱会：土曜夜8時。

★来週の日曜礼拝では聖餐式が行われます。(司会：石井兄/祈禱：白川兄)。

☆今年も一年守られたことを感謝して「年末感謝献金」をお捧げ致しましょう！

## ★☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [12/3- /10]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	ダニエル 7-9	10- 12	ヘブル 1-5	6- 9	10- 11	12-13/ ヤコブ1	2- 5	1ペテロ 1-4
チェック	○○○	○○○	○○○○○	○○○ ○	○○	○○○	○○○ ○	○○○○

## 「弱った者に力を与えられるお方」

～劣等感と挫折感に陥ってもがいたことがありますか？～

「だが、今、ヤコブよ。あなたを造り出した方、主はこう仰せられる。イスラエルよ。あなたを形造った方、主はこう仰せられる。『恐れるな。わたしがあなたを贖ったのだ。わたしはあなたの名を呼んだ。あなたはわたしのもの。』」 イザヤ43章1節 [新改訳第七版]

“私たちは恐れなくても大丈夫です。神が贖ってくださり、また、私たちの名を呼んで召してくださったからです。神が私たちに「あなたはわたしのもの」だと言われます。この言葉は「わたしがあなたに責任を持つ」という約束です。そのため、クリスチャンはどんな環境や状況でも恐れたり、疑ったりせず、私たちの主を見上げなければなりません。

イスラエルの民はバビロンで捕囚として生きました。彼らの人生は悲惨なものでした。しかし、神はイスラエルの民に「恐れるな」と言われました。

人生を生きる時、順調なことばかりではありません。こちらが上手くいけばあちらに問題が生じます。人生は曲がりくねっているため、このような事は絶えず続きます。神は紆余曲折した人生を生きる民に向かって、「心配するな。恐れるな。わたしはあなたを見捨てない」と語ってくださいます。

全身傷だらけで、世の中では敗北者のようですが、神が私たちに「あなたは高価で尊い」と言われるのです。これ以上何を望みますか。 “～「感謝の夕べ」ハ・ヨンジョ著より～

ハ先生は体を壊しておられ、血液透析をしていました。ガンとも戦い続けました。しかし、韓国でも指折りの聖霊に満ちたメガチャーチの主任牧師でした。病の巣窟のような弱さを抱えて、落ち込み、苦しみ続けてもおかしくありませんでしたが、溢れる信仰と喜びに満ちて主にお仕えになりました。弱さや病は問題ではないということです。神様との強いつながりを持つことこそが、人生の勝利者としての条件なのだと感じます。

世の中には悪いニュースが溢れています。“誰が殺された”とか、“どどこで戦争がおきて、何百人が犠牲になった”とか、私たちの心を暗くし、落ち込ませるようなニュースです。どうして、“感謝のニュース”、“愛のニュース”とか、“喜びのニュース”“希望のニュース”というようなものが報道されないのでしょうか。報道が生きる力を伝えるものではありません。私たちクリスチャン、世の光、神の子こそが、生きる力を伝えるのです。

それには、私たち自身が、溢れる信仰に満ちていなければなりません。どんなことが起こったとしても、揺るがない信仰、神への絶対的な信頼を持たなければなりません。

「主を待ち望む」とはそのような信仰を持つことです。そして、クリスマスのメッセージは、その力あるお方を信仰と希望を持って熱心に待ち望み、祈ることなのです。